



一関市立山目小学校 校報 No.8

2023. 6. 14 文責:校長 菊池

ご案内

# 山目小学校 ブログ

15日(木)・16日(金)

修学旅行の様子を紹介

<https://ichinoseki-yamasho.edumap.jp>

山目小学校



修学旅行が、今週末 15日(木)・16日(金)に迫りました。今年も、修学旅行中の子どもたちの様子をブログで紹介します。

昨年は、子どもたちが食べた「ごちそう写真」に注目が集ったようです！(^^)！

## 2日目朝、全員元気です！

投稿日時：2022/06/17 主 主担当1

子どもたち昨夜はぐっすり。お腹の調子をくずした子もいましたが、今朝は回復！元気に朝ご飯です！

明け方の雨もやみました。子どもたちの気持ちは、すでに岩山パークランドです。



【昨年度の修学旅行ブログから】

スマホ、タブレットでは、QRコードから簡単アクセス



子どもの世界の多様な学びを紹介  
学校教育の中核は授業です。そして、学校を見渡すと、子どもの世界ならではの値打ちのある学びが、たくさん広がっています。

山目小学校ブログでは、子どもの世界の多様な学びを紹介しています。

## やさしいお姉さんに教えてもらって

投稿日時：05/08 13:02 主 主担当1

上履き忘れが多い連休明け。私も子どもの頃そうでした。でも、入学したての1年生にとって、上履き忘れは重大事件！そんな時、6年生のやさしいお世話が、不安な気持ちを吹きはらってくれます。

「1年〇組の〇〇〇〇(名前)です。」

「上履きを忘れたので、スリッパを貸してください。」

「職員室か事務室でそう言えば、大丈夫だよ！」

「スリッパ貸してもらえるから、言ってごらん。」

やさしい6年生のお姉さんが付き添い、そばで助けてくれたからスリッパを貸してもらって、安心した顔の1年生。よかったね。



【5月8日の学校ブログから】

## ITを活用する人を目指して

ITキッズプロジェクト4期生 活動開始！

開講式 児童代表あいさつ(一部) 山目小6年 〇〇 〇〇

ぼくたちは学校で毎日、学習用タブレットを使っています。家でもパソコン、タブレット、スマホがあり、ひまさえあれば、手に取っています。先日、母から「ITキッズに参加してみたら？」と提案され、ぼくがやってみたいことが学べると思い、参加しました。

これからのぼくたちの生活は、きっとコンピューターやロボットとのつながりが必須になっていくと思います。インターネットを、ただのひまつぶしとするのではなく、専門的なことを勉強することで、生活にもっと活用できたらと思います。



【ロボット操作のプログラミングを体験】

【5月8日の学校ブログから】